

## **JEUDI 11 MARS 2010**

Nous nous sommes réveillés à 7h30 puis on a pris le petit déjeuner. Nous sommes partis en car pour skier et on est arrivé à la station du Col de la Croix Fry à 9h50. Les moniteurs nous ont pris en charge. Avec François, nous avons fait une piste bleue et une piste rouge et nous avons pris le grand télésiège. Avec Philippe et Benoît, nous avons pris le tire fesses et le petit télésiège.

Le midi, nous avons pique niqué dans un restaurant qui nous a accueilli dans une salle. Nous avons mangé du blé, un sandwich, un kiri et une pomme.

A 13h00, nous sommes retournés au ski. Maintenant, nous commençons à savoir skier, on fait le chasse neige, le dérapage, le ski droit. Les moniteurs ont trouvé que nous progressons rapidement, nous sommes prêts à pour passer le flocon ou la première étoile demain.

Ensuite, nous sommes rentrés au chalet, nous avons rangé nos chambres et fait des textes.

Nous avons mangé des saucisses Diot avec du reblochon (le fromage de la région) : c'est trop bon !

Après manger, une veillée contes aura lieu